



La página web de la candidatura al Rectorado de Ricardo Rivero, víctima de un ataque informático

Poco después de su lanzamiento el lunes por la tarde comenzaron a desaparecer los contenidos ■ No se ha denunciado en la Junta Electoral

R.D.L. | SALAMANCA

La página de la candidatura al Rectorado de Ricardo Rivero fue objeto el pasado lunes por la tarde de un ataque informático coordinado, según han explicado responsables de la campaña del catedrático de Derecho Administrativo.

La página se lanzó el lunes, incluso se presentó ante un grupo de miembros de la comunidad universitaria durante una de las visitas de campaña del equipo, sin embargo, a última hora de la tarde, tras su difusión en las redes sociales, comenzó a dar fallos. De forma gradual empezaron a desaparecer los contenidos publicados en la web hasta quedar prácticamente en blanco.

Los informáticos del equipo de Ricardo Rivero comenzaron entonces a trabajar para frenar el ataque y a primera hora de ayer ya se podía acceder a la publicación, aunque por la mañana aún resultaba imposible descargarse el programa y faltaba información de los vicerrectores.

La candidatura de Ricardo Rivero está investigando lo sucedido, aunque, de momento, ha optado por no denunciar lo ocurrido ante la Junta Electoral Central que es la autoridad competente.



Página principal de la web de la candidatura de Rivero.

Lo sucedido ha sido objeto de comentarios en las redes sociales a través de perfiles que no son los oficiales de las candidaturas de Ricardo Rivero y Mariano

Esteban que, hay que recordar, no serán oficiales hasta su presentación en el registro la próxima semana, entre el 15 y el 17 de noviembre.